

A Mr. Ted Magic Show

Nous tenons à vous remercier chaleureusement pour votre merveilleux spectacle du 22 Mars 2011 à l'Institut médico-éducatif de Loos. Vous avez fait plus d'un heureux, grâce à vous tout les enfants handicapées et médicalisés ont pu voyager quelques instants dans votre monde magique et ainsi retrouver grand sourire et bonheur. Tout le monde est très satisfais par votre prestations et votre professionnalisme, enfants, éducatrices, directions, et nous même. On vous assure que les enfants n'ont pas cessé de parler de vos tours de magie entre eux, surtout que vous les avez fait participer sur scène à vos coté, et on vous est reconnaissant pour cela.

De la part de tous les bénévoles de notre groupe et tout le personnel de l'IME de Loos, on vous prie de recevoir, Monsieur Ted, nos sincères remerciements.









